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BM für Landesverteidigung und Sport 

Anfragebeantwortung 

 

S91143/76-PMVD/2009 29. Mai 2009 

Frau  

Präsidentin des Nationalrates 

P a r l a m e n t  
1 0 1 7  W i e n  

Die Abgeordneten zum Nationalrat Grosz, Kolleginnen und Kollegen haben am 
31. März 2009 unter der Nr. 1549/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 
betreffend "ausgedehnte Besuche der Alpinen und Nordischen Skiweltmeisterschaft" 
gerichtet. Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu 1, 2, 9 und 10: 

Im Rahmen meiner Tätigkeit als Bundesminister für Landesverteidigung und Sport besuchte 
ich in der Zeit vom 11. bis 12. Februar und vom 14. bis 15. Februar 2009 die 40. Alpinen 
Ski-Weltmeisterschaften in Val d´Isere sowie in der Zeit vom 20. bis 22. Februar und vom 
27. Februar bis 01. März 2009 die 47. Nordischen Ski-Weltmeisterschaften in Liberec und 
führte zahlreiche wichtige informelle Gespräche. 

MAG. NORBERT DARABOS 
BUNDESMINISTER FÜR LANDESVERTEIDIGUNG UND SPORT 
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Zu 3 bis 6, 11 bis 14: 

Zu den genannten Reisen wurde ich durchschnittlich von drei Mitarbeiterinnen und 
Mitarbeitern meines Kabinetts begleitet, wobei Flugkosten für Linienflüge von rund 7.400 
Euro und Reisekosten von rund 1.100 Euro anfielen. Sämtliche Kosten wurden durch mein 
Ressort getragen. Die Unterkünfte wurden durch den ÖSV beigestellt und  die Kosten dem 
Bundesministerium für Landesverteidigung und Sport in Rechnung gestellt. 

Zu 7: 

Am 13. Februar 2009 nahm ich an einer Sitzung des Österreichischen Olympischen Comité 
teil. 

Zu 8 und 15: 

Diese Fragen betreffen keinen Gegenstand der Vollziehung meines Ressorts. 

Zu 16: 

In diesem Zeitraum fand eine „normale“ Arbeitswoche in Österreich statt. Im Übrigen 
erlaube ich mir darauf hinzuweisen, dass ich beispielsweise am 26. Februar 2009 an der 
14. Sitzung des Nationalrates, bei der Debatte über den dringlichen Antrag der 
Abgeordneten Dr. Fichtenbauer, Kolleginnen und Kollegen (Nr. 463/A(E)), teilnahm. 

Zu 17: 

In meiner Funktion als Bundesminister für Landesverteidigung und Sport bin ich nahezu 
täglich zu den verschiedensten Terminen dienstlich unterwegs. 
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